

# *4 pays se disputent le dernier billet pour le mondial de volley*

---



**La Havane, 10 nov. (RHC).- 4 pays se disputent dès ce soir à Pinar del Rio le dernier billet pour le mondial de volley qui se disputera simultanément l'année prochaine en Bulgarie et en Italie.**

La NORCECA, la Confédération du Nord, de l'Amérique centrale et des Caraïbes de volley, a dû organiser ce tournoi de repêchage en raison de l'absence de Cuba et de Porto Rico au tournoi de qualification de Colorado Springs aux États-Unis, à la mi-septembre. Une absence bien justifiée à cause des ravages provoqués par l'ouragan Maria à Porto Rico et du non octroi de visas à l'équipe cubaine par Washington.

En plus de Cuba et de Porto Rico, le Mexique et le Guatemala, quatrième et cinquième respectivement à Colorado Springs sont également en lice pour le cinquième et dernier billet de la NORCECA et qui s'avère être aussi le dernier billet pour le mondial.

Porto Rico et Cuba se trouvaient parmi les favoris du tournoi de Colorado Springs.

L'entraîneur de l'équipe portoricaine, Ramon Hernandez se dit optimiste quant aux résultats du tournoi de repêchage.

«Nous savons que Cuba est une puissance dans la région et qu'elle jouera sur son terrain, deux facteurs importants. Je comprends que Cuba doit donc être l'adversaire le plus fort pour nous mais nous ne pouvons pas mépriser la capacité des autres. Le Mexique nous a toujours fait un très bon jeu et le Guatemala s'améliore à chaque fois.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/147093-4-pays-se-disputent-le-dernier-billet-pour-le-mondial-de-volley>



**Radio Habana Cuba**